

La classe verte des collégiens espagnols



Les collégiens espagnols et leurs camarades français réalisent une fresque sur la biodiversité avec l'aide de Lucas Giraud, membre de l'association Nature et société.

PHOTO: CO

Dans le cadre de leur séjour « classe verte » au collège Léo-Desaivre, les élèves espagnols ont participé avec leurs camarades français à de nombreuses activités sur la thématique « nature - biodiversité - développement durable ».

Ainsi le groupe a visité, mercredi 6 mars, la Maison du Marais poitevin. Le lendemain, les jeunes ont pu se rendre à pied à Saint-Marc-la-Lande afin d'y découvrir la réserve naturelle régionale des Antonins et apprécier les explications d'Alexandre Boissinot, le conservateur. Sur le chemin du retour, ils ont ramassé les déchets souillant la nature.

Le vendredi suivant a été consacré à une conférence et à la réalisation d'une fresque sur la biodiversité, par groupe de cinq, avec l'aide de Lucas Giraud, membre de l'association

Nature et société. Pascale Jean dit Berthelot, membre du conseil d'administration de DSNE, a accompagné les élèves dans la réalisation de gîtes à chauve-souris, d'abris de lézards et pour abeilles solitaires, d'hôtels à insectes et de nichoirs à oiseaux.

Lundi 11 mars, les jeunes ont assisté en matinée à une conférence animée par l'association Europe directe sur le thème « Le Rôle de l'Europe dans le développement durable » ; l'après-midi étant consacré à la collecte de déchets dans le bourg de Champdeniers.

« La biodiversité est plus protégée ici »

Aux côtés de Martine Brossard, professeur d'espagnol au collège et référente de ce projet Erasmus +, les jeunes espagnols se disent sensibles à la

protection de l'environnement. Pour Rafa : « Il faut protéger l'environnement, car les espèces animales et autres ont le droit d'avoir aussi leur habitat ». « Par rapport à notre ville Collado Villaba, l'environnement la biodiversité sont plus protégés ici. Il y a beaucoup de nature, beaucoup de diversités... » dit Julia.

Aïnara, collégienne à Champdeniers, apprécie cet échange : « Il permet d'avoir un vocabulaire plus vaste que dans les cours scolaires. Avec nos camarades espagnols, on apprend plus facilement leur manière de parler, on a leur point de vue sur notre parler espagnol et on échange sur notre quotidien. » Pour Gabin, également au collège, « cet échange est très intéressant mais j'appréhende un peu le déplacement en Espagne, notamment l'hébergement en famille ».